



清中通信



帯広市立清川中学校 学校便り 第3号
令和2年5月27日発行
校長 卯月 道彦
学校テーマ Face Together 共にたちむかおう

分散登校が始まりました

4月18日から全道一斉に臨時休業となっていた学校ですが、5月18日(月)から帯広市内のすべての小中学校で分散登校がスタートしました。残念ながら学年ごとの登校ということで、全校生徒がそろっていることはありませんが、本校においても、子どもたちは久しぶりに登校し、元気な姿をみせてくれました。18日(月)は1年生と3年生が、19日(火)には、2年生が登校し、朝の会を利用して、ようやく生徒会役員の認証状を授与することができました。また、20日(水)からは各学年の朝の会を利用して生徒会委員会活動の計画も作成しました。そして、25日(月)には1年生と3年生が、26日(火)には2年生が、それぞれ学年ごとに生徒総会を開催しました。生徒会書記の皆さんが1年生教室へ話に行くなど、全校生徒が集まらなくても工夫しながら企画・運営をしてくださいました。おかげで来月から委員会活動をスタートさせることができます。1, 2年生は週2日、3年生は週3日の限られた登校日ですが、登校できた日は、授業だけでなく生徒会活動等も工夫しながら取り組んでいます。



農園学習が始まりました



分散登校の最中ですが、本校で行っている「総合的な学習」の一つである、「農園学習」がいよいよ始まりました。本校の学校農園は、校地北側の学校林と隣接されており、今年度もPTA 総務部長の中村さんを中心に総務部の方にご協力いただき、耕起から、砕土、施肥、畝おこし、畝きりまでお願いしました。そして、例年であれば全校生徒で一斉に「種蒔き」をするところですが、今年は学年ごとの実施となり、26日(火)



には2年生が「ジャガイモ」を植えました。そして本日は1年生が初めての農園学習として「かぼちゃ」「たまねぎ」を植えることができました。29日(金)は3年生が「とうもろこし」「枝豆」を植える予定です。例年と違い、少しさみしい「種蒔き」となりましたが、その分、一人あたりの作業は充実したものとなったようです。10月に行う収穫祭に向け、これからが楽しみです。



PTA環境整備ありがとうございました

5月26日(火)、PTA環境整備を行いました。総務部が企画し、毎年恒例となっている朝7時からのPTA環境整備です。しかし、今年度は三密を回避するため、PTA総務部の皆さんと高橋会長、総務部担当職員での実施となりました。例年よりもさみしい環境整備でしたが、この日はとてもいい天気となり、玄関前の花壇おこしとハウスの設置を全員で効率よく行うことができました。ご協力いただいた皆さん、早朝からありがとうございました。



様々な寄付がありました。感謝です

臨時休業中に、様々な方々からの寄付がありました。マスクの寄贈はニトリさんや帯広商工会議所さんからも予定されているようですが、校区にお住まいの高堂明美様から、全校生徒と職員へ手作りマスクを寄付していただきました。素晴らしい手作りマスクです。本当にありがとうございました。また、帯広市内のすべての小中学生にカルビーポテトからお菓子の寄付もありました。多くのお心遣いに感謝です。



6月1日からの新たな学校再開について

長期にわたる臨時休業や分散登校に対する様々なご協力、本当にありがとうございました。6月1日(月)からいよいよ学校は全面的に再開となる予定です。これまで同様に、様々な感染防止対策をしながら再開していきます。帯広市からの情報提供にもありますが、これからの学校再開に向け、長期休業中における登校日の設定や学校行事の日程変更など、詳細については、後日改めて報告致します。どうぞよろしくお願いいたします。

6月の主な行事予定



3日(水)	教育相談1日目	12日(金)	種蒔き(苗)
4日(木)	生徒会朝活動、教育相談2日目 花壇整備、花いっぱい運動	15日(月)	職員会議
5日(金)	教育相談3日目	16日(火)	1年産業体験学習 延期
8日(月)	ALT 来校日、教育相談4日目	18日(木)	3年学力テスト、帯教研
9日(火)	スクールカウンセラー来校日	19日(金)	漢字検定
10日(水)	ナウマン号巡回日、各種引落日	20日(土)	市P 連役員研修会 中止
11日(木)	前期中間テスト 延期	22日(月)	生徒会各種委員会
		29日(月)	校内研修日

